



► ...Y PIDE A JUECES, MAGISTRADOS Y MINISTROS NO TEMER AL ESCRUTINIO P. 4

“SERÍA LAMENTABLE QUE NO HUBIERA REFORMA JUDICIAL”: LÓPEZ OBRADOR

El mandatario pidió a magistrados, jueces y ministros de la SCJN no temer al escrutinio de la ciudadanía

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que sería lamentable que el Congreso de la Unión no aprobara en la próxima legislatura la Reforma Judicial que propuso. Además, instó a los actuales jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no tenerle miedo al escrutinio que el pueblo estaría llevando a cabo para decidir eventualmente, con su voto, si les ratifica en el cargo o

nombra a otras personas para el mismo.

Durante la 'mañanera', AMLO advirtió que si con argucias, concertaciones y corrupción los juzgadores y opositores logran que no se lleve a cabo la Reforma Judicial, será algo muy lamentable para el país. Al respecto, dijo que ello significaría que seguirán dañando a la sociedad; sin embargo, mencionó que en su caso, al menos quedará constancia de que no fue cómplice de la decadencia que está pareciendo el Poder Judicial e intentó cambiarlo.

En ese sentido, el mandatario nacional acusó que los miembros del Poder Judicial se han caracterizado por aliarse a los corruptos, los saqueadores y quienes se sentían dueños de México en lugar de atender al pueblo. Asimismo, afirmó, que en más de 30 años no han hecho una sola acción en favor de la gente y la mayoría de sus resoluciones han sido para mante-

ner los privilegios de una minoría rapaz.

Por otra parte, pensando en un escenario donde la Reforma Judicial tenga el apoyo requerido para su aprobación, López Obrador comentó que el que los actuales jueces, magistrados y ministros se postulen eventualmente para competir en una elección popular, a fin de mantenerse en sus cargos, es un asunto de libertad. No obstante, afirmó que ello

también es tema de voluntad, ya que si no quieren someterse al escrutinio público, entonces debieron haber abandonado ya sus cargos voluntariamente.

“Y no hay que tenerle miedo al pueblo, ni hay que tenerle miedo a las reformas, y no hay que aceptar chantajes. No pasa nada, nada, nada, nada. El pueblo de México es muy responsable. ¿Y qué puede suceder si se hace una elección y el pueblo elige a los jueces, a la mitad de mujeres, a la mitad de hombres en un proceso democrático?”, pronunció Andrés Manuel López Obrador.

Finalmente, el presidente de la República insistió en que esto es necesario para limpiar de corrupción el Poder Judicial, que no liberen a más delincuentes y no haya funcionarios que violen la Constitución Política con sus altos salarios de hasta 600 mil pesos. Sobre esto último ahondó diciendo que ganar grandes sumas de dinero en la administración pública habiendo a nivel nacional 50 millones de pobres, pese a que sientan que encarnan a la justicia, es una contradicción. ●



Acusó que los miembros del PJ se han aliado a los corruptos. **Cuartoscuro**